

*Was du hast gegeben,
dafür ist jeder Dank zu klein,
du hast gesorgt für deine Lieben,
von früh bis spät, tagaus, tagein.
Du warst im Leben so bescheiden,
viel Müh' und Arbeit kanntest du,
mit allem warst du stets zufrieden,
nun schlafe sanft in ewiger Ruh'.*



Als die Kraft zu Ende ging, war es kein Sterben,
sondern Erlösung für Frau

Margaretha Ströcker

die am Samstag, dem 4. März 2023, gestärkt durch die hl. Sakramente,
im 96. Lebensjahr friedlich eingeschlafen ist.

Ihr arbeitsreiches Leben war geprägt von Liebe und Fürsorge um ihre Familie.

Die Möglichkeit sich persönlich zu verabschieden besteht am
Donnerstag von 10 Uhr bis 19 Uhr in der Aufbahrungshalle St. Valentin.

Wir beten für sie und gedenken ihrer am Donnerstag
um 19 Uhr in der Stadtpfarrkirche St. Valentin.

Das hl. Requiem findet am

Freitag, dem 10. März 2023, um 11 Uhr

in der Stadtpfarrkirche St. Valentin statt. Anschließend geleiten wir
unsere liebe Verstorbene zur letzten Ruhestätte im Familiengrab.

...danke für die Zeit mit dir...

Karl und Rosemarie, Heidi und Günther, Heinz und Susi
Kinder und Schwiegerkinder

Markus und Katja, Martina, Frank und Ariela, Udo,
Barbara und Daniel, Mario und Sabine
Enkel

Simone, Lukas, Sarah, Marie, Ayleen, Amelie, Leon, Veronika, Amelie
Urenkel

und im Namen aller Verwandten

zuletzt liebevoll gepflegt im Pflegeheim Wallsee

Anstelle von Kränzen und Blumen bitten wir um eine Spende für die Herzkinder Österreich.

Bestattung Stockinger, Inh. S. Hagler, St. Valentin